



Ciudad de México, a 26 de noviembre de 2024

Por fin, INDAUTOR tiene directora general: los retos que vienen

Con el reciente nombramiento de Karina Luján Luján como nueva directora general del Instituto Nacional del Derecho de Autor (INDAUTOR), se pone fin a más de cinco años sin un titular en la institución clave para la protección de los derechos de autor en México. Este hecho marca un momento crucial para abordar los numerosos retos que enfrenta el sector creativo en un entorno cada vez más digitalizado y competitivo.

El principal desafío será modernizar y agilizar los servicios del INDAUTOR, desde los registros de obras hasta la mediación en conflictos relacionados con derechos de autor, en un contexto donde la piratería sigue siendo una amenaza para los creadores. Además, será vital alinear las políticas del Instituto con las necesidades actuales del mercado y los compromisos internacionales, garantizando que los procesos sean tanto accesibles como eficaces.

Desde el sector privado, también se observa la importancia de construir puentes con esta nueva administración para garantizar que las estrategias propuestas tengan un impacto real en la industria creativa, tanto a nivel nacional como internacional. En ECIJA México, estamos listos para apoyar a nuestros clientes en la adaptación a los cambios que esta nueva etapa en el INDAUTOR pueda traer, proporcionando asesoría especializada en propiedad intelectual que permita enfrentar los desafíos legales y comerciales del sector.

ECIJA Mexico

socios.mexico@ecija.com

+52 55 5662 6840

www.ecija.com